



Un grupo de personas sentadas frente a la Albufera. FERNANDO BUSTAMANTE

La cumbre por l'Albufera incluirá a los ayuntamientos

La comisión mixta entre Gobierno y Generalitat aún no tiene fecha

0

Minerva Mínguez

València | 05-02-22 | 04:01

La cumbre Gobierno-Consell por l'Albufera integrará también al Ayuntamiento de València como propietario del lago, así como a los responsables del resto de municipios dentro del ámbito del parque natural. Aunque en primera instancia sea la Generalitat Valenciana quien defina y presente al Ministerio de Transición Ecológica el proyecto integral para la preservación del humedal, fuentes del ejecutivo autonómico aseguran que no habrá ningún problema en ampliar esa comisión mixta.

También señalaban que el equipo de gobierno de Joan Ribó es conocedor de las iniciativas que se persiguen para l'Albufera, de las cuales son copartícipes como dueños de la laguna a través de la concejalía de Ecología Urbana que dirige el vicealcalde Sergi Campillo. El alcalde de València exigió este jueves estar en lo que definió como comisión «trilateral», recordando que es la corporación la que más invierte en la laguna y el bosque.

Campillo, edil responsable de Devesa-Albufera, secundó también el jueves al alcalde en su reclamación «de fomar parte de cualquier órgano donde se hable del futuro del parque natural». El consistorio apuntaba en un comunicado posterior que este verano había licitado un contrato de 1,3 millones para protección, conservación y mantenimiento.

Otra renuncia a la dirección

La reunión entre miembros del gobierno valenciano y el español aún no tiene fecha, aclaraban ayer. En cualquier caso, sobre la mesa está la exigencia de un aporte fijo de agua en el período invernal cuantificada en 74 hectómetros cúbicos, la compra de terrenos para restaurar tancats y ullals, así como las necesarias infraestructuras que impidan la llegada de vertidos contaminantes al lago. El objetivo es financiar las actuaciones de restauración y regeneración a través de los fondos europeos de recuperación Next Generation.

La Conselleria de Agricultura y Transición Ecológica, mientras, continúa sin cubrir la vacante para el puesto de director-conservador del parque tras materializarse finalmente, como ya anticipó este periódico, el no de Rafel Murillo. El segundo interino en renunciar tras una nueva adjudicación de plazas por parte de Función Pública. La anterior responsable, Paloma Mateache, dejó la dirección el pasado mes de julio al jubilarse.

Mientras tanto el departamento que dirige Mireia Mollà avanza en otros frentes, como el de la redacción del Plan de Usos y Gestión (PRUG) y también del Plan de Ordenación de Recursos Naturales (PORN), que espera someter a información pública a lo largo de este trimestre. Tema este último, así como el de las inversiones que abordaron ayer la secretaria autonómica de Emergencia Climática, Paula Tuzón y el director de Medio Natural, Julio Gómez Vivó con el presidente de la Junta Rectora, Carles Sanchis Ibor.